

## Betriebliches Gesundheitsmanagement beschenkt KKRN-Mitarbeiter

19.07.2023 10:38 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## Betriebliches Gesundheitsmanagement beschenkt KKRN-Mitarbeiter



### "Gesunde Mitarbeiter sind motivierte Mitarbeiter"

Unter dem Motto „health@kkrn - wir für uns“ fand dieses Jahr wieder durch das Betriebliche Gesundheitsmanagement (BGM) des KKRN-Verbundes eine Preisverleihung im Rahmen des Projekts „bleib gesund“ statt. Das Projekt wurde 2019 durch ein Team aus Bettina Lensing, Dominik Kuhn (rechts), Corinna Wolf (links) und Heidrun Lechtenböhrer ins Leben gerufen: „Die Stempelkarte soll unseren Mitarbeitern einen Anreiz bieten, verstärkt auf ihre Gesundheit zu achten. Wer es schafft, diese innerhalb eines vorgegebenen Zeitraums mit drei Stempeln im Präventionsbereich zu befüllen, nimmt automatisch an einer Verlosung teil“, erklärt Prokurist und Personalleiter Ralf Hantel. Dabei wurden viele attraktive Preise verlost. „Es freut uns sehr, dass wir unsere Mitarbeiter durch diese Aktion animieren konnten, mehr für ihre Gesundheit zu tun. Denn gesunde Mitarbeiter sind motivierte Mitarbeiter“, weiß auch Guido Buntgen, Kaufmännischer Geschäftsführer der KKRN GmbH.

Weitere Informationen finden Interessierte unter [www.kkrn.de](http://www.kkrn.de). (Foto: KKRN GmbH)

***Foto oben rechts: Auch im Rahmen des Ideenmanagements wurden Mitarbeiter gekürt und beschenkt, die besonders geeignete Ideen für Verbesserungen und Neuerungen in den vier Krankenhäusern eingereicht haben***

*Text und Foto: KKRN*

